



I. COMUNIDAD DE MADRID

D) Anuncios

Consejería de Sanidad

HOSPITAL “CARLOS III”

35 *RESOLUCIÓN de 4 de julio de 2012, de la Dirección-Gerencia del Hospital “Carlos III”, por la que se dispone la publicación de la formalización del contrato denominado «Servicio externo de archivo del Hospital “Carlos III”».*

1. Entidad adjudicadora:
 - a) Organismo: Servicio Madrileño de Salud. Hospital Carlos III.
 - b) Dependencia que tramita los expedientes: Suministros. Departamento de Contratación.
 - c) Número de expediente: PA 1S/2012.
 - d) Dirección de Internet del “perfil del contratante”: Portal de Contratación de la Comunidad de Madrid (<http://www.madrid.org/contratospublicos>).
2. Objeto del contrato:
 - a) Tipo: Servicios.
 - b) Descripción del objeto: Servicio externo de archivo del Hospital “Carlos III”.
 - c) División por lotes y número de lotes/número de unidades: No.
 - d) CPV: 63120000-6.
 - e) Acuerdo marco (si procede): No.
 - f) Sistema dinámico de adquisición (si procede): No.
 - g) Medio y fecha de publicación del anuncio de licitación: BOLETÍN OFICIAL DE LA COMUNIDAD DE MADRID y Portal de la Contratación de la Comunidad de Madrid: 12 de marzo de 2012 y rectificación de errores 4 de abril de 2012.
3. Tramitación y procedimiento:
 - a) Tramitación: Ordinaria.
 - b) Procedimiento: Abierto.
 - c) Criterios de adjudicación: Pluralidad de criterios.
4. Valor estimado del contrato: 228.813,56 euros.
5. Presupuesto base de licitación:
 - Importe neto, 114.406,78 euros
 - IVA: 20.593,22 euros.
 - Importe total: 135.000 euros.
6. Formalización del contrato:
 - a) Fecha de adjudicación: 5 de junio de 2012.
 - b) Fecha de formalización del contrato: 30 de junio de 2012.
 - c) Contratista: “Severiano Servicio Móvil, Sociedad Anónima” (CIF A-27010651).
 - d) Importe de adjudicación:
 - Importe neto: 65.778 euros.
 - IVA: 11.840,04 euros.
 - Importe total: 77.618,04 euros.
 - e) Ventajas de la oferta adjudicataria: Oferta económicamente más ventajosa. Más información: www.madrid.org/contratospublicos

Madrid, a 4 de julio de 2012.—El Director-Gerente, Fernando Carrillo Arias.

(03/25.750/12)